

Guerilla Lounging - Der Architekt Le Van Bo

Vortrag und Aktion am Mittwoch, 23.11.2011, 20 Uhr

Der Architekt und Erfinder der sozialen Designinitiative "Hartz IV-Möbel" Le Van Bo verwandelt öffentliche Plätze mit Wohnaccessoires von Zuhause oder selbst gebauten Möbeln zu heimelig anmutenden Wohnzimmern. Er fragt sich: Wie viel Wohnqualität braucht Lebensqualität? Wem gehört die Stadt?

Im Anschluss an seinen Vortrag kann mit Le Van Bo die "kleinste Einheit Architektur" – der Berliner Hocker – gebaut werden. Wer mitbauen möchte, bestellt unter dem Link:

<http://berlinerhocker1.eventbrite.com> spätestens bis zum So., 20. 11.2011 das Holz dafür.

Der Vortrag findet in der Reihe "Macht im öffentlichen Raum" des Studiengangs Raumstrategien der Kunsthochschule Berlin-Weißensee im Deutschen Architekturzentrum (DAZ), Köpenicker Straße 48/49, 10179 Berlin statt. Der Eintritt ist frei.

Guerilla Lounging – the architect Le van Bo
Lecture and action on Wednesday, 23 Nov. 2011, 8 pm

Le van Bo, architect and inventor of the social design initiative "Hartz IV-Möbel", transforms public places into homey living rooms using self-built furniture and home accessories. He ponders: how does our quality of living affect our quality of life? To whom does the city belong?

After his lecture, you can build the "smallest unit of architecture" – the Berlin stool – with Le van Bo. Whoever wants to do so must order the wood by November 20th from:
<http://berlinerhocker1.eventbrite.com>.

The evening is part of the "Power in Public Space" lecture series in the "Space Strategies" course at the Berlin Weissensee School of Art. It takes place at the German Architecture Centre (DAZ), Köpenicker Straße 48/49, 10179 Berlin. Admission is free of charge.

Link: <http://www.daz.de>

Impressum:
Kunsthochschule Berlin-Weißensee, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Le van Bo, Foto: Cern Guen